



地下鉄短信(第260号) 平成28年10月13日発行

編集 (一社)日本地下鉄協会 責任者 向田正博

電話 03-5577-5182(代) FAX 03-5577-5187



記事 ○第23回鉄道フェスティバルに出展しました

○第23回鉄道フェスティバルに出展しました

10月14日の「鉄道の日」は、明治5年に新橋・横浜間に初めて鉄道が開通したことを記念して、平成6年に制定されたもので、今年で23回目となります。その関連行事として、10月8日・9日の両日、東京都千代田区の日比谷公園で第23回「鉄道フェスティバル」が開催されました。

一般社団法人日本地下鉄協会は、「鉄道の日」実行委員会の委員として、この「鉄道フェスティバル」の開催に参画しており、例年のように地下鉄協会のブースを設けて出展しました。

◆雨に祟られたフェスティバル

初日の8日(土)は、午前10時の開会式直前から小雨がぱらつき出し、昼過ぎには会場が雨に煙る大雨になるなど、1日中曇り空と雨空が交互に訪れる状況で、入場者数も59,000人と例年に比べ低調な出足となりました。2日目の9日(日)は、朝から、開会が危ぶまれるほどの強い雨が降りましたが、昼前には雨も上がり、午後は薄日が差すこともある程度に好転しました。この結果、午後になって入場者が増え、2日目の入場者数は65,000人となり、合計で124,000人となりました。



◆会員事業者の紹介パネル

協会のブースでは、会員各社の事業を紹介するパネルをテントの壁一面に掲出しました。各社とも最新の路線図や自慢の車両の写真などをビジュアルに配置したパネルを作成し、電車好きの子どもファンや、かつて利用していた鉄道の思い出を語り合うグループなど、熱心な鉄道ファンが次々と訪れ、パネルに見入っておりました。



◆売れ行き好調だった「交通局」の地下鉄グッズ

今年は、「京都市交通局」と「福岡市交通局」が地下鉄協会のブースを利用して、物品販売を行いました。京都市では、市バスチョロQやタオルなどのグッズの他、大きな駅名標やメーター類などの地下鉄部品などを販売しました。中でも一際目を引いたのが本物の「パンタグラ



フの舟」でした。福岡市では、名産の博多織のネクタイやパスケース、ICカードの「はやかけん」などのグッズが好評で、また、電車のつり革（約100個）も完売しました。

悪天候の中でも、開店前からお目当てのグッズを探すファンが列を作って待つほどで、両交通局とも予想を上回る売り上げとなり、完売品が続出する状況でした。特に、天候が回復した2日目の午後には、両交通局の前が黒山の人だかりとなり、フェスティバルに相応しい盛況を博していました。



◆今年も好評だったクリアファイル

協会では、会員31社局の車両の写真をプリントしたクリアファイルに、地下鉄を利用する際のマナーをクイズやすごろくなどで楽しく学ぶことが出来るリーフレット「守ろう！電車のマナー」を挟んでブースを訪れた皆様にお配りしました。

フェスティバルで恒例となったこのクリアファイルを楽しみにしている鉄道ファンもたくさんおり、過去のクリアファイルを全て集めているという方や、今年新しくなった車両写真を全て当てた方など、職員も驚く熱心なファンにたくさん会うことが出来ました。

この第23回鉄道フェスティバルにつきましては、会員各社から絶大なるご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

今後とも、ご支援・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

❖平成28年度「マナーポスター」

((一社)日本地下鉄協会)

次頁参照

(注) 必要に応じ、社内へ転送、回覧などをお願いします。

配信先を変更又は追加した方がよい場合は、新しい配信先の職名、氏名及びメールアドレスをお知らせ下さい。

本短信について、ご意見をお寄せ下さい。

連絡先: mukaida@jametro.or.jp



マナーを守って、みんな笑顔

Please observe the manners, everyone will smile

請遵守禮儀，給大家微笑 / 請遵守礼仪，給大家微笑 / 모두의 즐거움을 위하여, 매너를 지켜주세요

  <p>エスカレーターは手すりにおつかまりください Please hold on to the belt</p> <p>乗扶梯時請抓緊扶手 乘電梯時請抓緊扶手 에스칼레이터의 난간을 붙잡아주세요</p>	  <p>必要とされる方に気づかいを Please be considerate of others</p> <p>請體察有需要者的感受 請給有需要者的禮節止讓 필요한 분에게 자리를 양보해 주세요</p>	  <p>ながら歩きは危険です Retain from using your mobile phone while walking</p> <p>邊走邊講電話或看手機危險 邊走邊講電話或看手機很危險 걸으면서 휴대전화 사용하는 것은 위험한 행위입니다</p>	  <p>危険物の持ち込みはおやめください Don't bring dangerous items on the subway!</p> <p>請勿攜帶危險品上車 請勿攜帶危險品进站上車 위험물 반입을 금지합니다</p>	  <p>駅・車内での暴力行為はおやめください Violent behavior will not be tolerated on trains and in stations</p> <p>請勿在站內、車內實施暴力行為 請勿在站內、車內實施暴力行為 역/차내에서의 폭력행위를 금지합니다</p>
---	--	---	--	---

このポスターは、宝くじの社会貢献広報事業として助成を受け作成されたものです。

